

Blog

„Auf, zu NEUEN Taten...!“

Liebe Leserin, lieber Leser,

„Ich begrüße alles NEUE in meinem Leben und nenne es gut!“

Mit diesem Lieblingssatz von mir, den ich vor langer Zeit bei Catherine Ponder gefunden habe, möchte ich meinen ganz frischen, neuen Blog einweihen –

und gleichzeitig meine neu aufbereitete Webseite begrüßen.

Vielleicht haben Sie es bereits bemerkt? Manches ist neu, manches anders – und manche Beiträge sind einfach stillschweigend „abhanden“ gekommen.

Manchmal braucht es einen „NEUANFANG“, um sich wieder auf das WESENTLICHE zu besinnen.

Eine „Marsch-Erleichterung“ durch das Zurücklassen ausgedienter Beiträge und Informationen kann dabei durchaus hilfreich sein.

Dass dieses Aussortieren des Alten und die Überarbeitung meiner Webseite zum 31. Oktober geschehen sollte, war geplant und ebenso, dass meine neue Webseite am 1. November starten sollte.

Aber, dass ich als Datum für die Umgestaltung ausgerechnet den REFORMATIONSTag gewählt hatte, habe ich erst später gemerkt.

Und dass „Alle HEILIGEN“ den Neubeginn segnen würden, - ebenfalls.

„Kosmischer Witz“ vom Feinsten!

Was bedeutet, dass auch meine Clownengelchen weiterhin mit an Bord sein werden. Und ASHTAR und meine „Obere Leitstelle“ erst recht.

Wagen auch Sie einen NEUANFANG, - „soweit erlaubt und erwünscht und nach Seelenplan“ - und die Unterstützung des HIMMELS wird Ihnen sicher sein.

„Auf, zu NEUEN Taten!“

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

1. November 2024

PS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.

© Christine Stark www.christine-stark.de